

Crímenes

Hombre asesina a puñaladas a su expareja y ataca a amigo de ella en Nicoya

Sospechoso fue detenido tras permanecer unas horas en fuga. Ella fue trasladada al centro médico, pero tiempo después falleció

▶ Escuchar este artículo

Por Katherine Chaves R.

9 de octubre 2021, 2:12 PM



Un hombre asesinó a puñaladas a su expareja y atacó a un amigo de ella, a eso de las 3:20 a. m. de este sábado, en la casa de la mujer, ubicada en la urbanización Calderón Fournier, en San Martín de Nicoya, Guanacaste. Según confirmó el Organismo de Investigación Judicial (OIJ), la víctima mortal fue identificada como Noely Carolina Briceño Morales, de 28 años, mientras que el herido es Joseth Vallejos Obando, de 27.

Mientras que el principal sospechoso es de apellido Valencia, de 32 años y con quien la joven mantuvo una relación por al menos tres años. Tras cometer el crimen, él intentó darse a la fuga pero fue detenido horas después del hecho en una casa cercana. No se precisó si el arma homicida fue encontrada.

Según la versión preliminar de la Policía Judicial, Briceño departía tranquila con Vallejos, cuando, de un momento a otro, apareció el agresor. Por medio de una dinámica que no está clara, el sujeto apuñaló en varias ocasiones a la mujer, quien en ese momento fue reportada como muy grave.

De hecho, a eso de las 10 a. m., la habían ingresado para realizarle una intervención quirúrgica, según detalló la Policía Judicial. Sin embargo, a las 11:30 a. m., ella fue declarada como fallecida. Respecto a Vallejos, si bien el individuo lo atacó, él fue reportado como estable.

PUBLICIDAD



Según la página del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), Briceño es madre de tres hijos, de entre nueve y cuatro años. En apariencia, este último sería hijo también del atacante y, en publicaciones del presunto agresor en redes sociales, él relata problemas con la muchacha porque supuestamente no le permitía ver al menor.



Este intento de feminicidio ocurrió en Guanacaste, cuando la mujer permanecía en su casa con un amigo. Fotografía: Rafael Murillo (Rafael Murillo)

Problemas recurrentes



Uno de los casos más recientes en los que una mujer fue atacada por un hombre ocurrió el 17 de setiembre pasado en Chacarita, en Puntarenas. Ese día un sujeto de 52 años, identificado como Erick Lobo Murillo, asesinó a una joven de 18 años y luego se suicidó. Se ignora si ambos se conocían de previo, pero en caso de que este asunto se calificara como feminicidio se convertiría en el sexto ocurrido en lo que va del 2021.

[Hombre de 52 años asesina a muchacha de 18 antes de suicidarse](#)

Entre las mujeres que han muerto a manos de sus exparejas están Sonia María del Socorro Durán Abarca (12 de agosto en Cartago), Karen Yesenia Bermúdez Sandino (13 de febrero, Heredia) y Delia Esther Gutiérrez Jofré (23 de enero, Puntarenas).

Según los datos del Observatorio de Violencia de Género contra las Mujeres y Acceso a la Justicia del Poder Judicial, a lo largo del 2020, la vida de 24 mujeres fue brutalmente acabada por sus respectivos excompañeros sentimentales.

[Sospechoso de feminicidio de Sonia Durán irá un mes a internamiento en psiquiátrico](#)